



CAMT 2021 ANNUAL GENERAL MEETING MINUTES

May 29, 2021 Online via Zoom at 4:30pm ET

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE PROÇES VERBAL

29 mai 2021 en ligne par Zoom 16h30 HAE

In Attendance: Étaient présents :

Adam, Julia	Dowsett, Lee-Anne	Kutarna, Bernadette	Proctor, Jane
Adout, Miya	Dubrule, Charlene	Lamont, Andrea	Rippin Bilger, Karie
Anderson, Kristi	Duplisea, Max	Lansbergen, Pam	Roberts, Ruth
Arsenault, Kimberly	Entz, Tinaya	Lavoie, Tanya	Robinson, Lara
Barker, Tanya	Flynn, Heidi	Lawrence, John	Robinson, Shannon
Bonner, Tomoko	Francis Cann, Hayley	Lee, Josephine	Schenstead, Amanda
Borgal, Samantha	Francis-Lyster, Ruth	Leeder, Heather	Spitkovski, Amber
Brault, Anabelle	Francis, Karlene	LeMessurier Quinn, Susan	Stacknick, Erin
Brown, James	Gallagher, Brittannie	Lim, Katherine	Summers, Susan
Buchanan, Jennifer	Gambell, Linda	Lipski, Gloria	Suppervielle, Stephane
Carroll, Debbie	Gregoris, Briana	Marshall, Carolyn	Suzuki, Kimiko
Chang, Kiki	Grice, Martin	McDonald, Rebecca	Tait, Jo Anne
Cheung, Elaine	Hanson, Rhonda	McLeod, Kathleen	Thane, Esther
Ching, Steffi	Harbon, Rianna	McMaster, Nancy	Twilt, Kristina
Chriqui, Maya	Ho, Alexandra	Mercey, Christa	Unser, Gabe
Chu, Bernice	Hoeft, Leanne	Micaela	Vaillancourt, Guylaine
Clements-Cortes, Amy	Hollett, Corey	Mitchell, Elizabeth	Van Hove, Melinda
Collins, Nynne	Horsley, Bethany	Moffitt, Liz	Van Peteghen, Sarah
Comeau, Pascal	Hui, Michelle	Mollins, Megan	Vegter, Jessamy
Connor, Callahan	Hunte, Grace	Mongillo-Desideri, Toni	Vieira, Melinda
Costron, Mackenzie	Jakubiak, Danielle	Ben Aharon, Naomi	Weldin, Cathy
Cunningham, Jennifer	Jamieson, Holly	Neale, Christina	Whitehead, D. Louise
Curry-Hansell, Andrea	Jessop, Melissa	Nicholls, Danielle	Williams, Stephen
Dave, Sunita	Kavaliova-Moussi, Aksana	Nielsen, Jessica	Wong, Eva
Davey, Kevin	Kerr, Carrie	Oddy, Nicola	Woolridge, Chelsea-Anne
Deek, Patricia	Khalil, Shirley	Patterson, Kayley	Wutch, Lisa
Di Giovanni, Victoria	Kim, Hanah	Pearson, Chrissy	Yip, Annie
Dolan, Kimberly	Kinzer, Jane	Pereversoff, Jessica	Young, Laurel
Dollimont, Jesse	Klassen, Joel	Perkin, Colette	
Donaldson, Melissa	Klym, Kylie	Persaud, Shalini	
Donnell, Noreen	Knaus, Sonja	Piqugard, Dominique	
Downey, Jimmy	Kowaleski, Julia Beth	Pringle, Adrienne	

1. Call to Order

Appel à l'ordre

Kiki Chang called the meeting to order at 5:10pm EDT.

Kiki Chang déclare la séance ouverte à 17 h 10 HAE.

2. President's Welcome and Address

Bienvenue et adresse de la présidente

Kiki thanked everyone for joining us and for their patience while we sorted out the Zoom glitch. It was then explained how to access the simultaneous interpretation available to hear the meeting in French.

Kiki a remercié tout le monde de s'être joint à nous et d'avoir fait preuve de patience pendant que nous réglions le problème de Zoom. Il a ensuite été expliqué comment accéder à l'interprétation simultanée disponible pour entendre la réunion en français.

3. Introduction of Special Guests, Board Members & Committee Members

Présentation des invités spéciaux, des membres du Conseil, et des membres des comités

Kiki Chang thanked all members for the incredible work they have been doing during these challenging times and also for supporting each other. CAMT is all of us together and acknowledgement was given to anyone who has volunteered for CAMT in the past, is presently volunteering for CAMT or is considering volunteering for CAMT in the future.

Kiki Chang a remercié tous les membres pour le travail extraordinaire accompli pendant cette période difficile. Elle les a aussi remerciés de se soutenir les uns les autres. L'ACM est l'ensemble de nous tous et une reconnaissance a été faite à toutes les personnes qui ont été bénévoles dans le passé, qui sont actuellement bénévoles pour l'ACM ou qui considèrent l'être dans l'avenir.

4. Approval of Agenda

Adoption de l'ordre du jour

Approval of the agenda as amended was moved by Cynthia Bruce and seconded by John Lawrence. Majority in favour. Motion carried.

L'approbation de l'ordre du jour tel qu'amendé est proposée par Cynthia Bruce, secondée par John Lawrence. Majorité en faveur. Motion adoptée.

5. Approval of AGM Minutes from May 23, 2020

Adoption du procès-verbal de la réunion précédente

Approval of the minutes moved by Liz Moffit and seconded by Ruth Francis-Lyster. Majority in Favour. Motion carried.

L'approbation du compte-rendu est proposée par Liz Moffit, secondée par Ruth Francis-Lyster. Majorité en faveur. Motion adoptée.

6. Business Arising from the Minutes

Suivi du procès-verbal

None stated.

Aucun n'est énoncé.

7. Approval of Annual Report Adoption de rapport annuel

Approval of the Annual Report for 2020 as circulated moved by Jesse Dollimont and seconded by Elaine Cheung.

L'approbation du rapport annuel de 2020 tel que distribué par Priya Jesse Dollimont, secondée par Elaine Cheung.

Question asked by Annabelle Brault: should financial projections for the current and future fiscal year be part of the annual report?

Response from Jennifer Buchanan: no, it is not usual for the annual report to have future projections as it is a report of what has already occurred. It can be expected that the current year will be similar to the past year.

Question posée par Annabelle Brault : les projections financières pour l'année fiscale actuelle et future doivent-elles faire partie du rapport annuel ?

Réponse de Jennifer Buchanan : non, il n'est pas habituel que le rapport annuel contienne des projections futures, car il s'agit d'un rapport sur ce qui s'est déjà produit. On peut s'attendre à ce que l'année en cours soit similaire à l'année passée.

Majority in favour. Motion carried.

Majorité en faveur. Motion adoptée.

8. Approval of Financial "Statement of Operations and Changes in Net Assets"

Adoption de rapport financier « État des résultats et de l'évolution de l'actif net »

Approval of the Financial Statement of Operations and Changes in Net Assets as circulated moved by Heather Leeder and seconded by Jane Proctor.

L'approbation de l'État des résultats et de l'évolution de l'actif net » tel que distribué a été proposée par Heather Leeder, secondée par Jane Proctor.

Question from Julia Beth Kowaleski: is there an advocacy budget for items such as TV campaigns?

Response from Jennifer Buchanan: we run on a lean budget and are figuring out ways to generate more revenue. Membership fee rates will be maintained until next year and conference fees are also part of our revenue. We need more financial reserves through items such as grants before we can do more advocacy.

Question posée par Julia Beth Kowaleski : existe-t-il un budget de défense d'intérêts pour des éléments tels que des campagnes télévisées ?

Réponse de Jennifer Buchanan : nous disposons d'un budget restreint et nous cherchons des moyens de générer plus de revenus. Les taux de cotisation des membres seront maintenus jusqu'à l'année prochaine et les frais de conférence font également partie de nos revenus. Nous avons besoin de plus de réserves financières par le biais d'éléments tels que des subventions avant de pouvoir faire plus de défense d'intérêts

Majority in favour. Motion carried.

Majorité en faveur. Motion adoptée.

9. Approval to delay the selection of a financial reviewer for 2021 until further market research is completed.

L'approbation du retarder de la sélection d'un examinateur financier pour 2021 jusqu'à ce qu'une étude de marché supplémentaire soit réalisée.

Approval to delay the selection of a financial reviewer was moved by Jessamy Vegter and seconded by Karie Rippin Bilger.

L'approbation de retarder la sélection d'un réviseur financier était proposée par Jessamy Vegter et secondée par Karie Rippin Bilger.

Question from John Lawrence: When will the market research be done and a decision be made?

Response from Jennifer Buchanan: by the end of August.

Question de John Lawrence : Quand l'étude de marché sera-t-elle réalisée et qu'une décision sera prise ?

Réponse de Jennifer Buchanan : d'ici la fin du mois d'août.

Majority in favour. Motion carried.

Majorité en faveur. Motion adoptée.

10. New Business

Nouvelles affaires

a. New MTAs

Nouveaux MTA

Sarah Van Peteghen read the names of everyone who had obtained MTA Certification since the 2020 AGM.

Sarah Van Peteghen a lu le nom de toutes les personnes qui ont obtenu leur certification MTA depuis l'AGA 2020.

b. MTAs celebrating milestones

Célébration des moments marquants des MTA

Sarah Van Peteghen read the names of everyone who was celebrating a 5-year milestone and attending the AGM including individuals who obtained MTA Certification in 2016, 2011, 2006, 2001, 1996, 1991, 1986 & 1981.

Sarah Van Peteghen a lu le nom de toutes les personnes qui ont célébré un moment marquant de 5 ans et qui participent à l'AGA. Elle a aussi lu les noms des personnes qui ont obtenu leur certification MTA en 2016, 2011, 2006, 2001, 1996, 1991, 1986 & 1981.

c. Awards

Les Prix

Joel Klassen announced the 2020 recipients of CAMT awards. Congratulations to the following individuals who received CAMT awards this year:

Briana Gregoris – Student Award

Esther Thane – Peer Recognition Award
Dr. Stephanie Plamondon – Individual Citation Award

Joel Klassen a annoncé les gagnants des prix de l'ACM 2020. Félicitations aux personnes suivantes qui, cette année, ont reçu un prix de l'ACM :

Briana Gregoris — Prix d'étudiant
Esther Thane — Prix de reconnaissance par les pairs
Dre. Stephanie Plamondon — Prix de la citation individuelle

d. Conference 2022 and 2023

Congrès 2022 et 2023

CAMT Conference 2022 will be in Niagara Falls, Ontario
In 2023 CAMT will host the World Congress of Music Therapy in Vancouver instead of a CAMT Conference.

Le congrès 2022 de l'ACM se tiendra à Niagara Falls, en Ontario.
En 2023, l'ACM accueillera le Congrès mondial de musicothérapie à Vancouver.
au lieu d'un congrès de l'ACM

11. Board of Directors Elections

Élections au conseil d'administration

The election of the following individuals to the stated positions on the Board of Directors was moved by Kevin Davey and seconded by Laurel Young.

L'élection des personnes suivantes aux postes indiqués du conseil d'administration est proposée par Kevin Davey et secondée par Laurel Young.

- Kiki Chang from Ontario for President
Kiki Chang d'Ontario pour présidente
- Joel Klassen from Manitoba for Vice-President
Joel Klassen de Manitoba pour vice-présidente
- Susan Summers from British Columbia for Advocacy Chair
Susan Summers de Colombie-Britannique pour responsable des défense des intérêts
- Elizabeth Mitchell from Ontario for Ethics Chair
Elizabeth Mitchell d'Ontario pour responsable de l'éthique
- Kimiko Suzuki from Ontario for Equity and Diversity Chair
Kimiko Suzuki d'Ontario pour responsable de l'équité et de la diversité
- Sarah Van Peteghen from Alberta for Certification Chair
Sarah Van Peteghen d'Alberta pour responsable de certification
- Hayley Francis Cann from Ontario for Professional Development Chair
Hayley Francis Cann d'Ontario pour responsable de développement professionnel

Majority in favour. Motion carried.
Majorité en faveur. Motion adoptée.

**12. In memoriam
en mémoire**

13. Adjournment

Fin de la reunion

Cynthia Bruce moved to adjourn the meeting at 6:08pm ET
Cynthia Bruce a proposé la levée de la réunion à 6 h 08 HAE.